



手 長 野



【学校教育目標】『個性を生かす教育を重視し、共に学び、たくましく 心豊かな子供の育成』

〒988-0823 気仙沼市茗荷沢239番地13

TEL 22-6696 FAX 25-7748

学校ホームページアドレス

<http://www.kesennuma.ed.jp/shinjou-syou>

気仙沼市立新城小学校
令和7年度 学校だより №9
令和7年12月23日(火)

冬休み前全校集会

本日冬休み前の「全校集会」を行いました。児童はこれまでの学習や活動を振り返りながら、校長の話を熱心に聞いている様子でした。また、生徒指導主任からの冬休みの暮らしについて聞き、冬休み中の心得や約束、自身のめあてを考えていました。

夏休み明けから今日まで、様々な行事や活動を経験をすることを通し、児童はしっかりと考え、仲間と力を合わせながら努力を継続し、たくましく成長することができました。保護者の皆様に御理解と御協力をいただきながら、本校の教育活動を行うことができましたことに感謝申し上げます。明日からの冬休みは、年末年始の家庭の行事に児童も家族の一員として参加しながら、楽しく充実した時間を過ごしてほしいと願っております。

秀樹園さんから門松をいただきました

いつも地域でお世話になっております秀樹園様より、今年度もとても立派な門松を昇降口前に飾っていただきました。毎年飾っていただいている児童も伝統的な門松を眺め、年末を実感しており、感謝申し上げます。秀樹園さんからは、「子ども達も御家族の皆さんも、先生方も、皆さん良いお年をお迎えください。」とお話をいただきました。

また今年も児童はとてもあたたかい気持ちで年末年始を迎えるそうです。



学習参観・学年懇談会

12月4日(木)に、学習参観・学年懇談会を実施しました。授業参観には、多くの保護者の皆様に御来校いただき大変ありがとうございました。発表や対話、タブレット活用等を取り入れて工夫した授業がそれぞれの学年で行われてきました。また御多用の中、学年懇談会にも参加していただき、担任教諭と児童の生活の様子について話し合っていただき感謝申し上げます。

授業は、地域の学校運営協議会の皆様にも参観をしていただきました。全学級の授業参観をした後、掲示されている児童の作品や学習カード等も熱心に御覧になり、感心されていました。



お知らせ

10~12月まで、臨時に4年生の授業を担当しておりました九条小学校の……教諭の勤務が、本日で終了となります。授業だけでなく、掃除や行事も児童と共に取り組み、児童の日常の姿も見守りながら多くのことを指導してもらいました。今後は、九条小学校に戻られますが、引き続き新城小学校の児童の皆さんのがんばりを願ってくださることと思います。

親子ものづくり体験教室

新月公民館を会場にして、「親子ものづくり体験教室」が12月13日（土）に行われました。新城小学校の児童が、家族や友達と共に多数参加しました。「クリスマスリース」と「お正月リース」の両方の作成に取り組みました。講師様より御指導いただきながら、豊富に準備していただいた材料から楽しく選び、グルーガン等を活用して大喜びで作り上げました。下学年の児童は親子で、また上學年の児童は友達と協力しながら取り組んでいる様子でした。自分で仕上げた2つのリースを自宅で飾ることを楽しみにして持ち帰りました。



書きぞめ練習

12月15日（月）から、国語科の授業で書きぞめ練習を始めております。毛筆を中心に3～6年生児童が体育館等で取り組んでいます。講師の先生に、お手本の見方や筆の扱い方等を丁寧に教えていただき、児童が熱心に書いた文字にも細かく指導していただきました。先生からは、1月にも御指導していただく予定になっております。



学年親子行事【2年】

12月4日（木）に、2学年親子行事が行われました。紙粘土とお花紙等を活用しクリスマスリースをきれいに仕上げました。好きな色のお花紙を選び飾りも工夫して付けながら、親子でアイディアを出し合ってデザインしたすてきなクリスマスリースが出来上がり、児童は大満足の様子でした。



プログラミング学習【6年】

6年生児童がプログラミングの出前授業を受けました。気仙沼市教育委員会より、ICTマイスターの講師を2名お招きして指導していただきました。児童は、ペアの友達と話し合いながらプログラミングに挑戦し、ユニークな発想や実用化したいアイディア等、工夫点を発表し合っていました。主体的に楽しみながら取り組むことができ、ICTマイスターの講師からも讃められ、達成感をもつことができました。



タブレット学習【1年】

1年生児童が、学習で活用するためのタブレット操作技術について、気仙沼市教育委員会のICTマイスターより学びました。自身の考えをまとめてロイロノートで担任に提出する方法等を理解しました。引き続き授業中や家庭学習上で活発に活用していくことと思います。ぜひ、御家庭でも児童にお声掛けいただくと共に見守っていただきますようお願いいたします。



連絡

欠席・遅刻・早退についてのマチコミによる報告に御協力をいただきありがとうございます。8時15分には各教室で健康観察が始まりますので、可能であれば、その時間までの御連絡をいただきますようよろしくお願ひいたします。なお、電話での連絡も承っております。